

ROGNAC

Nostà Mar et Coupo Santo ont fait cause commune

Cela semble évident et pourtant il fallait le faire : les associations Nostà Mar et Coupo Santo ont profité de la première matinée des deux journées nationales consacrées au patrimoine pour faire cause commune pour cette occasion. La première, qui est encore toute récente puisqu'elle n'a que trois ans d'existence, s'est lancée dans un projet fou, mais qu'elle développe sans retard : réhabiliter les environs du marais de la Tête Noire, où se situait à l'origine le port de pêche de la ville. La seconde, beaucoup plus ancienne, se veut la garante de la mémoire festive de la région, en donnant des spectacles de danse, de chants et de musique traditionnels de la Provence.

C'est donc tout naturellement sur le lieu même du projet de réhabilitation, là où se situait le port de pêche de la ville voilà bien longtemps, que, samedi matin, se sont retrouvés les responsables et les acteurs de ces deux associations, pour une matinée consacrée à une conférence sur l'histoire de la bourgade des bords de l'étang avant que galoubets et tambourins ne donnent la cadence aux danseurs du groupe présidé par Dominique Bonavita.

Le conférencier, Patrick Bernard, un Rognacais de souche référent histoire de Nostà Mar, a retracé le parcours de l'implantation de la commune, devant un



Les journées du Patrimoine ont réuni les deux associations.

/ PHOTOS R.T.

public attentif parmi lequel se trouvait Jean-Michel Mazon, l'adjoint délégué à la culture, qui fut lui-même acteur, lors de l'année scolaire 2014/2015, avec sa classe de CM2 en collaboration avec celle de "6° patrimoine" du collège Commandant Cousteau. Particulièrement intéressant à écouter, il a séduit notamment Lucien Vassal, un des parrains de l'association, un écrivain marseillais, ardent défenseur du patrimoine régional. Un stand dédié à des objets labellisés Nostà Mar, dont le remarquable livre aux photos magnifiques de Cyril Doret, qui fut présenté en avant-première par l'auteur, les travaux (panneaux éducatifs) des élèves des écoles rognacaises impliquées lors du lancement du projet, étaient propo-

sés à la curiosité des visiteurs. Pour clore cette matinée des plus conviviales, le groupe Coupo Santo a donné un aperçu de son savoir faire dédié à une

culture qui est encore bien présente dans la société locale et qui continue à se transmettre grâce à des associations comme cette dernière.

R.T.



Patrick Bernard, un Rognacais qui raconte avec passion l'histoire de sa ville.



Cyril Doret, l'auteur d'un livre aux photographies remarquables d'une nature à protéger.